

Cuba pierde cerrado duelo ante EEUU en Norceca sub 20



La Habana, 20 jun (JIT) En un emotivo partido Cuba perdió frente a Estados Unidos, victorioso en cinco cerrados parciales (20-25, 25-18, 25-19, 22-25, 15-11) durante la segunda jornada del Campeonato Norceca Sub-20 femenino que se desarrolla en Aguascalientes, México.

Con este desenlace el equipo norteamericano se confirma en el primer lugar invicto del grupo A, pues en su debut derrotó a Puerto Rico 3-0 (25-13, 25-9, 25-19), en tanto las antillanas presentan récord de 1-1 por su triunfo contra Guatemala también en sets corridos 25-20, 25-14 y 25-12 .

Este miércoles las alumnas de Regla Torres cierran su paso por la preliminar cuando se enfrenten a las boricuas a las seis de la tarde (hora local). Antes lo harán las líderes contra las guatemaltecas desde las dos, reportó a **JIT** Carolina Rivas, oficial de prensa.

En el excitante duelo las estadounidenses comenzaron con ventaja pero no pudieron mantenerla gracias al potente ataque de Ailama Cese que empujó a Cuba sobre la red, pero luego las contrarias emparejaron las acciones llevándose el segundo y tercer tramo.

Las cubanas lideraban el cuarto set por impresionante 13-5, pero las contrarias reaccionaron con potencia sin embargo no lo suficiente, no obstante ganaron el decisivo tie-break frente a un novel conjunto de 18 años de promedio de edad y aún escaso fogueo internacional, según la propia

entrenadora, triple campeona olímpica y la mejor jugadora del siglo XX que debuta como directora técnica.

A la postre, la Cesé resultó la máxima anotadora con 20 puntos, de ellos 17 ataques y 3 bloqueos, y las otras de su elenco que aportaron doble dígito fueron Ivy Vila y Thalía Moreno 10 cada una. Por las vencedoras Logan Eggleston sumó 18 puntos (10 ataques y 8 impresionantes ases) y Molly Phillips 10 (7 ataques y tres bloqueos).

Al concluir el choque Regla manifestó que «mis jugadoras se sienten mal, yo no tanto. Estados Unidos tiene un nivel súper alto y es muy rápido, saben jugar muy bien. Nosotros tenemos jugadoras muy jóvenes que juegan por vez primera internacionalmente, nunca han estado fuera de la isla».

«Este juego les sirve mucho para los compromisos que restan. No tuvimos la preparación adecuada para venir aquí, ya que no realizamos muchos juegos, algunos frente a los varones en Cuba, y no importa las ganas que tengas si no estás preparado correctamente. Todavía no se ha perdido nada, queremos ser líder de grupo, no se pudo pero el partido más importante es el cruce, hay muchas posibilidades de triunfar y le damos ánimo porque lo más importante es que se crean que pueden ganar», señaló.

Logan Eggleston, capitana de Estados Unidos, dijo que se sentía muy bien al haber ganado, pero reconoció que «Cuba es un excelente equipo, estoy orgullosa de habernos desempeñado bien, pues sus brazos son fuertes y pegan duro, lo que respondimos bien y disfrutamos el juego, trabajamos excelentemente como plantel, nos enfocamos en mantenernos unidas ante el juego psicológico de las rivales y no les prestamos atención para seguir con la próxima acción. Nuestra química sigue construyéndose».

Por su parte Robert Cook, el DT norteño, comentó que «le pedimos a las jugadoras que se colocaran en diferentes posiciones según consideramos mejor, ellas hicieron diferentes roles. Los saques iban de un lado a otro durante todo el juego. Nuestro servicio mejoró en el quinto set. El déficit en el cuarto era grande por lo que hicimos un cambio de acomodadora y nos recuperamos muy bien».

En el otro choque del A, Puerto Rico se impuso a Guatemala 3-1 (25-16, 25-9, 24-26, 25-17) y en la agrupación B, las campeonas defensoras de República Dominicana ya están en una posición privilegiada al dominar a Honduras 3-0 (25-16, 25-12, 25-14) y hoy concluyen la preliminar frente a México.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/165050-cuba-pierde-cerrado-duelo-ante-eeuu-en-norceca-sub-20>



Radio Habana Cuba